

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Attaques meurtrières du Hamas contre Israël/Poko : "Je n'ai jamais connu pareille situation de ma vie"

Willy NDONG
Libreville/Gabon

SAMEDI dernier, le Hamas, la branche armée du mouvement palestinien, a lancé plusieurs attaques contre Israël. Les affrontements des deux côtés ont au total fait plus de 1 500 morts. La ville de Beer-Sheeva, situé dans le sud d'Israël, à près de 10 km de la bande de Gaza, d'où a été lancée l'offensive contre l'État hébreu, a été également touchée.

C'est dans cette ville qu'évolue l'international gabonais André Biyogo Poko. Précisément dans le club de Hapoel Beer-Sheeva. Comment a-t-il vécu les événements de samedi et dans quelles conditions a-t-il quitté Israël pour regagner le Gabon en catastrophe ? " Samedi, lors des premières attaques dans le pays et dans ma ville, je me suis

caché chez moi dans la salle de survie pour être plus précis. J'étais perdu et ne savais quoi faire. Je n'ai jamais connu pareille situation de ma vie. Avec ce que j'ai vécu, je ne souhaite à personne de vivre cette situation", raconte-t-il. Après l'arrêt des tirs de roquettes, plusieurs heures après le lancement des attaques, le médian gabonais, dans la précipitation, a juste eu le temps de récupérer son passeport et filer à l'aéroport. " Après l'accalmie, j'ai foncé sans réfléchir, avec trois autres équipiers à l'aéroport. Sur place, mes trois amis ont eu des vols sauf moi. J'ai attendu des heures et des heures dans l'inquiétude. C'est finalement à 20 heures que j'ai eu un vol à destination du Cameroun. Sans réfléchir j'ai embarqué sur ce vol. Et présentement je suis en vie, au Gabon, en compagnie de ma famille."



Photo : DRI/L'Union

Quelle frayeur pour André Biyogo Poko en Israël !

Judo/Asian Open d'Atkau : Aymard s'incline en demi-finale



Photo : DRI/L'Union

Virginie Aymard a engrangé des points précieux dans la perspective des JO de Paris.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA ville d'Atkau (Kazakhstan) a abrité du 7 au 8 octobre 2023 l'Asian Open, qualificatif pour les prochains Jeux olympiques de Paris-2024. Deux cent dix-sept judokas, venus de dix pays et en provenance de trois continents, ont pris part à cette compétition. Le Gabon était représenté dans la catégorie des moins de 48 kg par Virginie Aymard.

D'entrée, au premier tour, notre compatriote l'emporte face à la Kazakhe Aida Khassenkyz. En

quart de finale, elle triomphe également de l'Ouzbèke Sevinch Isroilova.

En demi-finale, la Chinoise Liang Jinfin met fin aux ambitions de notre compatriote, qui perdra également lors du combat pour la 3e place contre la Russe Marina Vorobeva. Un parcours intéressant qui place Aymard à la 5e place du tournoi et à la 58e place mondiale sur 100. Des points importants pris dans la course pour les JO.

Virginie Aymard, qui n'a toujours pas perçu sa bourse de sportive de haut niveau, a financé entièrement son séjour à Atkau.

Basket-ball Africa League : Espoir BC domine Bangui SC (73-69)



Photo : PSNB

Une phase de jeu entre Espoir BC et Bangui SC

PSNB
Libreville/Gabon

LES éliminatoires de la Road to Bal 2024 ont démarré le 8 octobre dernier au Palais polyvalent des sports de Yaoundé, au Cameroun, dans le groupe B. Espoir BC, le représentant gabonais, a fait son entrée en grande pompe en dominant son adversaire du jour, Bangui Sporting club, par 73 à 69.

Une victoire qui confirme la vo-

lonté de l'équipe à défendre bec et ongles les couleurs du Gabon malgré la situation qui prévaut. Herman Boukosso Igowe et Lerry Essono ont réalisé une performance remarquable. Le premier cité avec 20 points et 8 rebonds et son coéquipier a mené le jeu avec 21 points.

" La première mi-temps était aboutie. La très courte rotation et l'adversité de haut niveau de nos adversaires ont pesé sur les organismes en deuxième mi-temps.

Nous avons finalement remporté ce match avec brio contre un staff large et professionnel avec des joueurs professionnels. Je retourne toute la gloire à Dieu et je félicite tous mes joueurs. Nous sommes persuadés que la tutelle est pleinement attentive à notre situation", a déclaré le coach d'Espoir BC après le match. Hier, Espoir BC a remporté son match par forfait suite au retrait de la compétition des Lamantins du Tchad.